

## **Zwei Teams der wE spielen bei ÖVB-Cup in Habenhausen**

Zwei Teams der wE der SG Achim/Baden waren am letzten Sonntag aktiv. Unterstützt wurden sie von vielen Eltern. Beide Teams spielten engagiert und zeigten schöne Aktionen. Im Team wE 1 mit der Trikotfarbe Schwarz spielten vor allem 2014erinnen, im Team wE 2 mit der Trikotfarbe Rot nur 2015erinnen. Hauler und Amina spielten an diesem Tag ihr erstes Spiel überhaupt und machten ihre Sache richtig gut.

In den Gruppenspielen spielten beide Teams gegen Findorff 2 und Habenhausen 2. Ins Halbfinale hatten es beide SG-Teams bereits vor dem abschließenden Gruppenspiel gegeneinander erreicht. In diesem Spiel um den Gruppensieg gegeneinander gab es ein gerechtes Unentschieden. Aufgrund des Torverhältnisses spielte das Team wE 1 gegen das Team des MTV Riede und die wE 2 gegen Findorff 1.

In ihrem Halbfinale fand die wE 1 nicht wie gewohnt ins gute Abwehrspiel. Riede spielte gut und besonders der Junge, der im Tor spielte, wehrte gekonnt die Bälle der SGlerinnen ab. So verloren die Mädchen der wE 1 ihr Halbfinale und spielten abschließend um Platz 3.

Die wE 2 machte ihre Sache im Halbfinale richtig gut und gewann zwar knapp, aber verdient gegen Findorff 1. Im kleinen Finale sicherte sich die wE 1 den dritten Platz. Unglücklich verloren die Mädels der wE 2 dann das Finale gegen Riede, obwohl sie ganz stark in Abwehr und Angriff spielten knapp mit einem Tor.

Am kommenden Wochenende spielen die Mädchen in einem gemischten 2014/2015er Team ein Turnier in Lesum. Da es bisher für Mädchen kein Vorbereitungsturnier in der Halle gibt, spielen die Mädchen nur gegen Jungenteams.

Auf geht's Achim/Badener Mädels - weiter so!